

2025年1月30日

## グラウンド・ゴルフを通して地域との交流(桜小学校)

林 但

1月30日(木)表記は開催されました。小学校の総合学習の一環で「地域発見」際に校外を歩いていたら、楽しくグラウンド・ゴルフをやっている人を見つけた。後日もう一度調べ、授業の中で私たちがやりたいとなり、**学校→地域の方・コミュニティ支援課に相談→スポーツ振興課に用具借用の経過との事。**

児童は6年1組25名、連合町内会長・町内会長、坂本グラウンド・ゴルフを愛する会8名+ラジオ体操会の方(朝7時の体操で児童に勧誘された)他大人20名弱。

15分ほど早い時間に伺ったら、準備は児童が巻き尺を使いコース作り、始めの会、グラウンド・ゴルフを大人と一緒に上級・中級・初級などに分かれて行った。例えば授業や昼休みなどに練習・体験したとの事。愛する会の方が、**教える場面もあったが自分で考え行動する児童が多いと感じた。**笑顔で行っていた印象。

校長先生も見に来られいろいろ話を伺った、また、町内会長・連合町内会長やグラウンド・ゴルフを愛する会の方とも話をさせていただいた。「あなた17日の神明公園梅沢杯でお会いしましたね」と言われびっくり。

グラウンド・ゴルフで汗をかき、その後会場を坂本町内会館移し交流会。話し合いをしようと思っていたら、児童が準備した横須賀カルタ、トランプを使って6ヶ所でゲーム。最後に昨年収穫したお米から「玄米茶」が作られ、児童にふるまっていた。児童も大人の数が事前の想定以上多くびっくり、みんなが分担、自分で考え行動する姿に大人は目を丸くする人も。ゲームやお茶を飲みながらの会話も弾んだ。

地域コミュニティ支援課の方も来られ話をさせていただきました。年に数校環境・自然観察の教育で伺っていたが色々な使い方があることに今回気づきました。**今回のようにスポーツを通しての交流も有意義**で、昨日の岩戸とは異なる方法である。6年2組は先週「昔遊び(ケン玉、紙ヒコーキなど)」を同じように行ったとの事。



グラウンド・ゴルフ



グラウンド・ゴルフ



町内会会館ではじめの会



横須賀カルタ



トランプ